
Réunion Périscolaire TP du 21/01/22

Présents : Mr Mavoungou Freddy (Directeur ALSH TP),
Mme Riot (Unaape), Mme Dembelé (PITP)

Contexte :

Réunion faite à la demande du nouveau directeur Mavoungou Freddy pour se présenter aux
familles

Mr Mavoungou Freddy est le nouveau Directeur du centre de loisirs Thomas Pesquet.
Il est Directeur-Formateur et diplômé BPJEPS (Brevet professionnel de la jeunesse, de
l'éducation populaire et du sport).

Il a pris ses fonctions le 03 janvier 2022, et dirige le centre de loisirs de l’élémentaire et de la
maternelle. Mahati reste son adjointe.

Mr Mavoungou Freddy a pour valeurs la communication , la confiance , l’esprit d’équipe .

Présent depuis 3 semaines sur le centre, il souhaite maintenir les projets initiés en début
d’année. Il a bien pris ses marques et a analysé le fonctionnement de son équipe.
Un gros travail sera également fait avec l’équipe notamment sur les activités, et la transmission à
la famille.
Il est bien conscient de toutes les difficultés. Certains animateurs vont partir se former au BAFA
car effectivement beaucoup sont non diplômés.

Depuis son arrivée, il a déjà mis en place quelques changements dans l’organisation de l’équipe,
détaillés ci-dessous.

Sujets abordés

● Activités sur le temps de cantine :
○ Annulation du tableau mis en place à la rentrée septembre 2021 et accès à tous

les espaces dédiés au périscolaire (salle polyvalente, cour, etc…). Il estime que
les enfants n’ont pas à rester dans la cour pendant 1h30 sous un mauvais temps
(pluie, froid, courant d’air).

○ Remise en place des activités manuelles (surtout pour les maternelles), cela est
indispensable au bon développement de la motricité.

● Punitions collectives : formation prévue par le directeur auprès des animateurs pour ouvrir
la communication avec les enfants.

● Protocole sanitaire : il est identique à celui de l’école, pas de brassage au sein de la
cantine. Concernant le masque, il sera plus vigilant.

● Communication téléphonique : le téléphone du centre a été remplacé. Il sera vigilant sur
le fait que l’équipe du périscolaire puissent répondre au téléphone si le réseau le permet
(grosses difficultés a ce niveau)

→ Proposition faite par les représentants des parents d’élèves : faire la demande d’un
accès internet afin de pouvoir avoir une ligne fixe pour une meilleure communication. Demande
soutenue par les RPE (en attente d'un retour avec Mme Pacheco).
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● Accueil de loisirs : Le centre de loisirs accueille également 20 enfants de Gérard Philipe
le mercredi

● Prochaine réunion :  courant avril-mai 2022
Réunion prévue à la rentrée 2022 afin de nous communiquer le nouveau projet
pédagogique et les diverses choses qui auront été mis en place

Le directeur est satisfait que les représentants des parents d’élèves s’impliquent dans la
vie des enfants et des professionnels au sein du périscolaire. Une nouveauté pour lui.

Réponses aux questions des parents d’élèves :

Retards répétés à l’ouverture du périscolaire le matin:

Il a été demandé aux animateurs d'être présents à 06h50 afin de d’ouvrir les portes à 07h, et
qu’ils partiraient par conséquent 10 mn plus tôt (solution trouvée afin d'éviter tout retard).

Dessin animés destinés aux enfants :

Le directeur va vérifier que ce qui est proposé aux enfants soit de leur âges. Les autres films
disparaîtront de la bibliothèque.
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